
 

 

   
 
 昨年度から、北小学校学校運営協議会の活動の様子を紹介する「鐘楼」を作成し、２回発行いたし
ました。本年度も引き続き、この「鐘楼」を通して、本会の取り組みなどを、地域や保護者の皆様に
紹介させていただきたいと考えています。 

【第１回学校運営協議会開催】 
 第１回の学校運営協議会を５月２３日（火）に、北小学校を会場に行いました。年間４回の学校運営

協議会が予定されている中、第１回目は、教育委員会からの委嘱状交付や役員の選出の他、北小学校の

学校経営に関する協議や本会の今年度の取り組みなどについて話し合いが行われました。本年度は、活

動の輪を更に広げていくため、北第二小学校の栗原康高校長にもオブザーバーとして参加していただ

くとともに、学校運営協議会の運営等に詳しい群馬大学大学院の髙𣘺望准教授にもお越しいただき、ア

ドバイスをいただきました。 

 １２人の構成になっている本会ですが、本年度は新委員として５名の委員が仲間入りをしました。

また、役員として会長に芝崎和子曲輪町３区区長、副会長に浅野正史北小 PTA会長が選出されまし

た。委員は、以下の１２名になります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 更に、本年度の取り組みとして、次のようなことが話し合われました。 

 〇昨年度行われた２回の学校評価アンケートからみると、北小学校の教育課題としては、昨年度と

同様「あいさつのできる子の育成」「いじめ対策の強化」「家庭学習の充実」が挙げられる。 

 〇「あいさつのできる子の育成」については、昨年度作成した「あいさつポスター」の掲示拡大を

すすめ、本年度も継続してあいさつの大切さを家庭や地域に啓発していく。また、委員の所属す

る団体等でもその重要性を啓発する。 

 〇「いじめ対策の強化」については、啓発活動について具体的な取り組みを行う。そのため、委員

アンケートを実施し、第２回の運営協議会の際に検討できるようにする。 

 〇「家庭学習の充実」については、昨年度学校運営協議会と学校とで連携して行った「保護者を対

象とした家庭学習に関するワークショップ」を引き続き行う。 

【第２回学校運営協議会開催】 
             ７月１１日（火）に北小学校を会場に第２回の協議会が行われました。内

容は、授業の参観後、第１回で検討事項としてあがっていた「いじめ対策の

強化」を中心に話し合いを行いました。その中で、啓発カレンダーを作成し

地域や家庭に配布すること、カレンダーには北小・北二小の児童の人権標語

などを入れること、２０１８年用のカレンダーとして本年中に作成すること、

などについて確認しました。 

また、会議終了後には、給食を試食し、北地区の子どもたちの笑顔を思い

浮かべながら楽しくいただきました。 

【北小学校職員との懇談会】 
 ８月３日（木）に、赤石楽舎を会場に北小学校の先生方と懇談会 
を行いました。「協働」というテーマで、委員と先生方を合わせた 
５つのグループで懇談会を行い、有意義な時間を過ごすことができ 
ました。今回、初めての試みでしたが、北小学校の児童の健全育成 
を図るためには、学校と家庭と地域との協働が不可欠であり、学校 
運営協議会としては、その橋渡しの役目も担っていることを再確認 
しました。 
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会 長 芝崎和子（曲輪町３区区長） 
副会長 浅野正史（北小 PTA会長）＜新＞ 

秋山純子（北公民館長）＜新＞ 
新井恵子（放課後こども教室コーディネーター） 
小池千春（北小 PTA副会長）＜新＞ 
関根紀男（北地区子ども育成会会長）～第１回欠席～ 
髙橋眞知子（Jコミュニケーション理事） 
平岡さつき（共愛学園前橋国際大学 教授） 
丸岡良三（北地区民生児童委員）＜新＞ 
矢島 正（群馬大学大学院教育学研究科 教授） 
山田千広（放課後児童クラブ「こどもサポート」運営スタッフ）＜新＞ 
西田 修（北小学校 校長） 

 


